



Le Saint-Siège

**MESSAGE VIDÉO DU PAPE FRANÇOIS
AUX JEUNES QUI SE PRÉPARENT
AUX JOURNÉES MONDIALES DE LA JEUNESSE LISBONNE 2023**

Chers jeunes,

nous nous rapprochons, même s'il reste encore quelques mois, des Journées Mondiales de la Jeunesse et 400 000 jeunes s'y sont déjà inscrits. Je suis surpris et content que tant de jeunes viennent car ils ont besoin d'y participer. Certains diront "j'y pars pour le tourisme"... Mais le jeune qui vient, c'est parce qu'au fond, il a soif de participer de partager, de raconter son expérience et de connaître l'expérience des autres. Il a soif d'horizons.

Vous, les jeunes, dont 400 000 êtes déjà inscrits, vous avez soif d'horizon. Lors de cette rencontre, de ces Journées, apprenez toujours à regarder vers l'horizon regardez toujours au-delà. Ne mettez pas un mur autour de votre vie. Les murs t'enferment, l'horizon te fait grandir. Regardez toujours vers l'horizon avec les yeux, mais voyez surtout avec le cœur. Ouvrez le cœur à d'autres cultures, aux autres jeunes hommes et jeunes filles qui viennent aussi à ces Journées.

Préparez-vous à cela : pour ouvrir les horizons, pour ouvrir le cœur. Et merci de d'être déjà inscrits si tôt. On espère que d'autres jeunes suivront votre exemple. Que Dieu vous bénisse, que la Vierge prenne soin de vous. Priez pour moi, car je prie pour vous. Et n'oubliez pas : dites non aux murs, et oui aux horizons. Merci.

[Texte original: Espagnol - version de travail]